

LOCALE

Une école rénovée pour un meilleur accueil des élèves

 3 min

Ce jeudi matin 6 mars 2025 a eu lieu l'inauguration officielle de l'école récemment rénovée.

En présence notamment de Jean-Philippe Dargent, secrétaire général de la préfecture de l'Ariège, de Martine Froger, députée de la première circonscription, de Kamel Chibli, vice-président de la région Occitanie, de Joëlle Eychenne, conseillère départementale du canton du Sabarthès, de Laurent Fichet, inspecteur d'académie et directeur académique des services de l'Éducation nationale de l'Ariège, de nombreux maires du Pays de Tarascon, de représentants des différentes associations du village, du maître d'œuvre de l'opération Éric Baby, des entreprises qui ont réalisé les travaux, monsieur le maire a tout d'abord proposé une visite des lieux.

L'assemblée s'est dirigée vers l'étage qui accueille des vestiaires, la salle de classe des CM, la salle d'activités des ALAE pour le groupe des grands, des sanitaires et des espaces pour les activités.

Puis la cantine, la salle de motricité, la classe des CP/CE, la salle des ALAE pour les petits, la maternelle, les extérieurs et ce qui fait la joie de tous les élèves, « le champ », un espace vert arboré jouxtant la cour de l'école, acquis par la mairie il y a une dizaine d'années pour permettre aux enfants de pratiquer plus facilement des activités en plein air.

Lors de son discours, monsieur Pujol a rappelé la date de construction de

l'école, en 1896, qui a donc fêté ses 139 ans.

Avant de remercier les différents financeurs de ce projet d'extension et de rénovation thermique, il est revenu sur les trois dernières décennies d'investissements pour le maintien d'une qualité d'accueil des enfants. En effet, le pari était risqué dans les années 90 lorsque les effectifs de l'école dépassaient tout juste la dizaine d'élèves. C'est au travers d'une décision du premier président de l'intercommunalité du Pays de Tarascon, Robert Naudi, que la tendance allait être inversée en 1998 avec la mise en place du service périscolaire et la naissance des CLAE, devenus par la suite les ALAE.

Il s'en est suivi la création de la cantine, de la maternelle, la réfection de la toiture, l'acquisition du champ, la rénovation de la façade, de la cour de l'école, puis enfin les travaux d'extension permettant d'augmenter les espaces d'apprentissage.

Ces travaux, subventionnés à hauteur de 71 % par le SDE09, le département de l'Ariège, la région Occitanie et plus largement par l'État au travers du Fonds Vert, ont démarré au mois de juin dernier puis se sont poursuivis durant tout l'été.

Avant de terminer ses propos par cette citation de Nelson Mandela : « L'éducation est l'arme la plus puissante que l'on puisse utiliser pour changer le monde », monsieur le maire a tenu à remercier l'équipe enseignante, qui a fait preuve d'une grande patience pendant les travaux, le personnel municipal pour le travail accompli dans ce laps de temps contraint et, enfin, les services préfectoraux, et plus spécifiquement madame Simonet et monsieur Laurain, pour leur accompagnement sur ce dossier.

Après des mots de soutien pour la réalisation de ce projet de rénovation de cette école républicaine de la part de monsieur le sous-préfet, madame la

députée et monsieur le vice-président de la région, c'est entouré des élèves de l'école que le ruban a été coupé.

L'après-midi, l'école a ouvert ses portes à la population, où de nombreux habitants et futurs élèves sont venus visiter les locaux.

Adeline Bigel

